
 

 
 

 

 

IÑAKI BENGOETXEA 

ENTRENADOR DEL BAZTAN RUGBY TALDEA 

PRIMERA NACIONAL, Grupo B 

 

 

1. ¿Quién crees que se va a llevar el 6 Naciones? ¿Por qué? 

Inglaterra, vista la primera jornada y recibiendo en casa a Escocia y 

Francia, el único desplazamiento malo es a Irlanda y aquí es donde 

perderán la triple corona. 

2. Ganador de la Copa Calcuta (Inglaterra y Escocia) 

 Siguiendo lo dicho anteriormente Inglaterra. 

3. ¿Quién resultará vencedor de la Triple Corona? (Equipo de las Islas 

que se imponga a los otros tres) 

Nadie 

4. ¿Va a hacerse acreedor algún equipo del “Gran Slam” (el que gana 

todos los partidos) 

No, todos van a perder al menos un partido. 

5. ¿Quién empuñará la “Cuchara de Madera”? 

Italia 

6. ¿Italia ha aportado algo a este torneo o preferíais la fórmula anterior? 



Italia, ha aportado un mayor mercado de consumo del 6 naciones 

(aprox 44 millones de personas más); ha multiplicado el nº de 

aficionados a este deporte en su país  y la  posibilidad de juego sin 

descanso de uno. En los últimos años ha ganado a Escocia y a 

Gales en casa, pero lo tiene complicado. 

7. ¿Veis nuevas incorporaciones en el futuro? ¿España? 

A medio plazo no, y España aún menos. El seis naciones con toda 

la vena "romántica” que tiene no deja de ser un negocio para sus 

organizadores y este negocio es difícil de ampliar sin penalizar las 

competiciones de clubs (TOP-14, premier league, Magners, H-

cup...). En cuanto a España, está a años luz de ese nivel de rugby. 

Antes entrarían Rumanía, Rusia, Portugal...  

8. ¿Con qué torneo te quedas, el 6 Naciones o el 3 Naciones? 

(Australia Sudáfrica y Nueva Zelanda) ¿Por qué? 

La verdad es que no sigo mucho ninguno de los dos, ya que todos 

los partidos se dan en canales de pago y yo no estoy dispuesto a 

pagar dinero por ver la televisión. 

Se dice que el hemisferio sur el rugby es mucho más físico, y el 

norte más estratégico (desde el punto de vista del espectáculo el 3 

naciones, desde el punto de vista estratégico el 6) 

 

9. ¿En qué momento se encuentra el Rugby Navarro? 

Hacen falta más equipos. Para empezar las 2 universidades de 

Iruña, Tierra Estella, Sakana, Tafalla…. El nivel de rugby en Navarra, 

bueno, sobre todo en la merindad de ultrapuertos, regular, en la 

cuenca (buenos jugadores en equipos de div. de honor) y en la 

parte sur, la verdad es que el nivel no es muy alto pero se está 

trabajando por mejorarlo. Es una pena que todo este trabajo no se 

publicite en los periódicos ya que estos solo se acuerdan del rugby 

al inicio del 6N o cuando un jugador simula una lesión con una 

ampolla de sangre… 

10. ¿Por dónde pasa el futuro de este deporte en nuestra comunidad? 

Por incluirlo dentro del deporte escolar y por tratar de abrir la 

práctica de otros deportes a los niños y niñas de hasta 14 años. Yo 



creo que desde los 8 a los 12 años ambos deben conocer todo tipo 

de deportes y formarse en  otras actitudes distintas a la 

competición y el triunfo para después decidir cuál es el deporte que 

más les gusta. 

Igualmente se necesita urgentemente un campo de rugby en 

Pamplona. 

 


